



JAKARTA, Kompas.com - Gabungan Perusahaan Farmasi Indonesia (GPFI), mempunyai kepedulian yang nyata terhadap program pemerintah dalam hal ini dengan mendukung event olahraga yang sangat bergengsi yaitu Asian Games XVIII/2018 lalu. Asian Games yang ke XVII diselenggarakan 18 Agustus 2018 di Indonesia yang diikuti 9.500 atlet, 2.500 OCA Family & VIP/VVIP, 20.000 Volunteers & Workforces, 5.500 Technical Officials & Judges dan 5.000 Media. Acara Asian Games XVIII digelar di Jakarta, Palembang, Banten dan beberapa kota di Jawa Barat. GPFI DKI Jakarta yang diketuai oleh Handoko B. Soetrisno menginstruksikan anggotanya untuk bersedia memberikan sumbangan obat-obatan untuk membantu menyukseskan Asian Games XVIII/2018. Handoko B. Soetrisno menunjuk Teddy Iman S (Bendahara GPFI DKI Jakarta) sebagai ketua koordinator bantuan obat-obatan Asian Games XVIII/2018. Obat-obatan yang dibutuhkan untuk Asian Games pada dasarnya yang berhubungan dengan cedera dalam pertandingan atau pelaksanaan dilapangan saat bertugas. Peran serta industri farmasi dalam kegiatan sumbangan obat-obatan untuk Asian Games XVIII/2018 melibatkan sebanyak 15 perusahaan farmasi yang ada di Jakarta. Proses pengumpulan obat-obatan berlangsung selama satu minggu, menunggu obat-obatan dari para donatur industri farmasi dan semua obat-obatan dikirim ke kantor sekretariat GPFI Pusat JL Angkasa no 20A, Kemayoran Jakarta. Sumbangan obat-obatan yang terkumpul diserahkan-terimakan kepada perwakilan dari Departemen Medical & Doping Control Inasgoc yang diwakili oleh dr. Fits Gerald Patty dan disaksikan oleh Dinas Kesehatan DKI Jakarta yang diwakili oleh dr. Weningtyas dan Wahyu. Obat-obatan yang diberikan oleh GPFI DKI Jakarta untuk acara Asian Games XVIII/2018 masa kadaluarsanya panjang dan nilai sumbangan tersebut lebih dari Rp. 360.000.000,- (tiga ratus enam puluh juta rupiah). Dari jumlah sumbangan obat-obatan yang diberikan dan masa kadaluarsa yang panjang, semua sudah diserahkan secara penuh ke pihak Departemen Medical & Doping Control Inasgoc. Beberapa pengurus GPFI juga berperan secara aktif menjadi bagian dari panitia Asian Games XVIII/2018 di salah satu cabang olahraga yaitu Modern Pentathlon. Dari sumbangan obat-obatan semoga bisa bermanfaat untuk acara Asian Games XVIII/2018.

GPI Mendukung Program Olahraga Nasional

Written by Sekretariat

Friday, 19 October 2018 09:30 -
